



María Fernández Abanades

Redactora de E&J

Oposiciones de élite: las más difíciles de España

Cuando hablamos de oposiciones de élite nos estamos refiriendo básicamente a los procesos selectivos para ser **notario, juez, fiscal, abogado del Estado, registrador de la propiedad, inspector de Hacienda e inspector de trabajo**. Evidentemente hay muchos más cuerpos de letrados públicos de prestigio, estatal y autonómico, como también destacan los que están al servicio de órganos constitucionales o estatutarios, pero en este artículo abordaremos las “clásicas”. Como se puede comprobar, la mayoría son oposiciones para graduados en Derecho.

¿Por qué son oposiciones de élite?

El término “oposiciones de élite” hace alusión directa a su dificultad. Superar los procesos selectivos requiere mucho esfuerzo y sacrificio. La media de años de preparación requerida **supera en algunos casos los 5 años**. Como dato curioso, en un estudio llevado a cabo en 2016 sobre la oposición de notarios, 9 de cada 10 de los aprobados dijeron haber dedicado de promedio **cincuenta horas semanales** al estudio de la oposición.

Registradores de la Propiedad (Foto: Google)

Respecto al temario, suele rondar los **300 temas**, a los que habría que sumarle la memorización de textos legales (como el Código Civil) en la que suele exigirse un alto grado de literalidad. Por si fuera poco, los aspirantes cuentan con la dificultad añadida que conllevan las actualizaciones y ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |